

# Sieg für Böhm/Striegan-Böhm beim Finale der „Golden 55“

Das letzte und entscheidende Turnier der Turnierserie, die „Goldene 55“ der Senioren III Sonderklasse fand am Wochenende in Delmenhorst statt. Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm, langjähriges Mitglied der Residenz Münster und für den Tanzsportclub Dortmund startend, gelang es nach 2006 zum zweitenmal, diesen Titel für sich zu erringen. Bei diesem letzten Turnier der Serie ertanzten sie sich einen ganz eindeutigen ersten Platz, den sie auch als Gesamtsieger der Serie belegten.

Von den 89 Paaren, die Anfang des Jahres mit dieser Serie begonnen hatten, waren zur Endveranstaltung die besten 28 Paare geladen, von denen 23 letztlich an den Start gingen.

Das Delmenhorster Publikum im ausverkauften Tanzsportzentrum zeigte sich von Beginn an begeistert und sparte nicht mit Beifall. Die Paare zeigten Tanzen auf sehr hohem Niveau. Nach vier Runden stand das Ergebnis fest und die hohen Favoriten Christian Böhm und Elisabeth Striegan-Böhm wurden klar ihrer Favoritenrolle gerecht.

16.11.08  
Elisabeth Striegan-Böhm